

## Mahasiswa KKN 100 Adakan Pelatihan Kursus Akuntansi Dasar dan Microsoft Excel untuk Siswa SMA



Mahasiswa KKN 100 Adakan Pelatihan Kursus Akuntansi Dasar dan Microsoft Excel untuk Siswa SMA

### UNIMALNEWS

### Lhoksukon

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) kelompok 100 Universitas Malikussaleh mengadakan Pelatihan Kursus Akuntansi dan Microsoft Excel untuk Siswa SMA di Gampong Keude Geudong, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Minggu (27/11/2022).

Nailul selaku penanggung jawab program, mengatakan bahwa pelatihan ini penting dilakukan mengingat banyak anak Sekolah Menengah Atas khususnya jurusan IPS yang mempelajari ilmu akuntansi. Pelatihan ini dilakukan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa mengenai bagaimana cara melakukan pencatatan atau pembukuan dengan baik dan benar.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mengajarkan dan membimbing siswa untuk mengetahui dasar akuntansi serta ilmu akuntansi lebih luas lewat kursus ini, agar dapat membantu mempermudah dalam kegiatan belajar dan pemahaman tentang ilmu akuntansi" tuturnya.

Menurut salah satu anggota kelompok 100, Sajidah mengatakan, bahwa penggunaan Microsoft excel khususnya pada akuntansi sangat dibutuhkan.

"Program pelatihan penggunaan Microsoft excel ini mengarahkan para Siswa tentang bagaimana cara mengolah data yang baik dan benar dan memahami rumus-rumus," ungkapnya.

Ia juga menambahkan, kegiatan Pembelajaran Penggunaan Excel yang baik dan benar ini mendapat respon yang baik dari masyarakat karena pemuda Keude Geudong khususnya Siswa SMA sangat antusias mengikuti program ini.

"Kegiatan pelatihan berlangsung pada hari Jum'at, 25 November 2022. Untuk pelatihan sendiri dimulai dari pukul 14:00 WIB s.d pukul 15:00 WIB," pungkasnya.

Kelompok 100 ini dibimbing oleh Ilham Sahputra MCs selaku dosen pembimbing lapangan (DPL) dan diketuai oleh Zaki Nasution dengan anggota kelompok Sajidah, Nailul, Mifta, Angga, Nisa, Zila, Nurul, Harda Sinaga, Diah, Ade, Dearma Sinaga, Riska dan Tiwa.[tmi]

**Tanggal:** 29 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),